

9. L'importance de la lutte

Nous avons pu voir, pendant des années, où le mal nous mène, quand nous pensons de ne pas être dans l'état de faire quelque chose. Et évidemment, quand on ne fait rien, les pouvoirs méchants gagnent. Voici ici une méthode pour lutter effectivement contre le mal, sans blesser et d'éviter que le mal prend de nouveau le devant de la scène. Mais aussi : une lutte qui ne peut pas être aperçue. Ainsi nous pourrions organiser de nouveau notre vie ensemble et nous avons beaucoup de chance de le faire mieux.

Cette méthode est utilisable dans les situations personnelles mais aussi très utiles pour les problèmes collectifs. Sans lutte, ça ne vas pas marcher! Elle sera une lutte depuis un cœur chaud, qui brûle pour de la justice. On le fait quand on a compris d'être trompé et gardé soumis avec des petits cadeaux (personnel et collectif).

Évidemment, de la paix et de l'harmonie sont très désirable, mais pas quand une crime existe encore.

Préparation

Avec de l'attention spéciale pour les centres en haut et la fermeture des trois centres en bas, parce que la lutte doit être sincère et pas égoïste.

Lutter contre le mal dans une relation personnelle

Demander de la permission est utile, mais presque toujours donnée, si on a cependant un bon sens moralement.

Visualise la personne avec laquelle tu veux travailler.

Visualise les énergies de l'autre qui sont stockées dans ton système énergétique, renvoie-les.

Visualise les énergies de toi qui sont prises par un autre et laisse-les retourner vers toi.

Visualise des cordes entre vous et détache ces cordes.

Envoie un paquet de lumière claire vers la personne.

Visualise son énergie foncée et laisse l'emporter par un courant d'eau.

Nettoie ses centres et pose-les dans leur propre couleur, ou dans une lumière universelle.

Présente-lui une croix en or.

Laisse briller son soleil assombri.

Donne-lui un enracinement.

Place son aura bien serrée autour.

Et dis: sors!

Lutte contre le mal dans une situation sociétale

La procédure est en principe la même que la méditation précédente.

N'oublie jamais de demander de la permission.

On a toujours à faire avec des personnes, pas avec des situations ou des objets.

Cherche les vrais détenteurs du pouvoir et isole-les.

Fais-le ensemble, ça donne de la force !

Demander de la permission.

Visualise les personnes ou le groupe avec lesquelles vous voulez travailler.

Visualise les énergies des autres qui sont stockées dans ton système énergétique, renvoie-les.

Visualise les énergies de toi qui sont prises par les autres et laisse-les retourner vers toi.

Visualise des cordes entre vous et détache ces cordes.

Envoie un paquet de lumière claire vers les personnes.

Visualise son énergie foncée et laisse l'emporter par un courant d'eau.

Nettoie ses centres et pose-les dans leur propre couleur, ou dans une lumière universelle.

Présente-lui une croix en or.

Laisse briller leur soleil assombri.

Donne-lui un enracinement.

Place son aura bien serrée autour.

Et dis: sors!

Démolir des structures physiques néfastes

Fais-le énergétiquement. Dans cette manière ils perdent leur prise sur toi.

Visualise-le, et il se réalise, énergétiquement.

Se protéger

Dresser des barricades.

Étends un voile énergétique sur l'objet à protéger

Finition

Avec de l'attention spéciale pour des images correspondantes.

Exercices

La lutte contre le mal est à répéter à l'infini, à faire de temps en temps.

Sois créatif! Mais jamais sans permission, parce que parfois le mal encore faire son travail, avant qu'on puisse le comprendre.